
                     令和４年度　第6回理事会（役員会）　議事録

◆日時：令和5年 4月  5日（木）14:00-16:00

◆会議方式：オンライン(zoom)で実施した

◆出席者:（敬称略）：安原代表理事, 岸田副代表理事，須田副代表理事，

伴理事,小浪理事、田中理事，霜越監事、丸山監事，常田顧問、

＜オブザーバ参加＞石沢氏：個人会員、沼田氏：賛助会員

＜欠席＞　岡本理事

【事務局】須田（兼）

◆議題：【審議事項】

1． 前回議事録の確認【資料22-06-01】（須田）

　　　事務局から、第５回理事会（役員会）の議事録が提示、説明があり、前回の議事録(案)の内容につ

　　　いて承認された。なお、出席者に霜越理事と表記されていたものを霜越監事に修正する旨指摘が

　　　あった。

２. 個人会員・入会申し込みの承認【資料22-06-02a,b】（安原代表）

　安原代表より資料に基づき「末次　忠司」氏の入会申込について、説明、紹介があった。

また、著書についての紹介があった。また、常田顧問より追加での推薦があった。

３．第3回 技術者講座【資料22-06-03】（安原代表）

　　　　　安原代表より、資料に基づき標記の説明があり、日程、内容について紹介があり、承認された。

　　　併せて、常田顧問よりテキスト配送等に関わる補足説明があった。また、岸田副代表より、今回ご　

　　　講演者に（一社）地盤品質判定士会の立花氏にお願いしているが、地盤品質判定士会の方々の参

　　　加費について、会員扱いにできないかとのご意見があり、今後も含め会員扱いの考え方について、

　　　整理することとなった、

４．. 新たな部門設置の提案【資料22-06-04】（石沢氏：個人会員）

　　今回、本法人での「DX関連部門設置に関する提案」について検討いただきたい旨、石沢孝氏

（個人会員）よりあり、資料に基づき説明があった。いろいろな議論を頂いた中で、部門を発足する

ことを考えることととし、まず準備会で内容、進め方を検討することとなった。

５.  CREST2023 における協力依頼【資料22-06-05】（沼田氏：賛助会員）

　　　標記について、沼田氏：賛助会員より説明を頂いた。これまでの関係を含めて、できれば本　　

　　CREST2023において、Workshop(2)を開催する際に協力をお願いしたい旨あった。主な依頼

　　として、安原代表に特別講演をお願いしたいことと、その他開催に向け参加等を考えていた

　　だきたいとのことであった。基本的に協力させていただくことで了承した。



６． 令和5年度事業計画【資料 22-06-06a,b】

　　安原代表より、資料に基づきまスケジュールについて説明があった。また、内容については次回理事

会で議論したい旨あり、スケジュールについて、まず了解された。

【注】◆４周年記念イベント関連… 事後記載(須田)

確認事項(三村先生との相談結果) 

〔三村先生のご意向〕

> １）土木学会関東支部茨城会から同様の要請があり，7月21日に講演予定であり，重複する可能

性があるが支障はないか？

> ２）提案の演題による講演は承知した。事業者の理解やビジネス展開につながるような話をしたい。

> ３）日程としては，7月７日（金）ではどうか？

> ４）ハイブリッドのフォーラムなら，設備も整っている駅南サテライトを使ってはどうか？オンサイトで

15名くらいは収容できる。

◆報告事項　

１．.【資料22-06-8】令和5年度資格試験準備会報告（岸田，伴 ）

　　岸田副代表から資料に基づき標記について、来年度に向けた「資格試験向けコース」の検討状況に　

　ついて報告があった。また、伴理事から、準備会開始に向けた進め方について補足された｡

２．その他（安原代表）

  内閣府ヒアリング資料の取り扱い【資料22-06-08】について
安原代表理事より、標記ヒアリングについての､回答とその考え方について説明､報告があった。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（議事録作成者：須田）


